



生き活き 滝郷っ子 滝郷小学校



▲長縄跳びで遊ぶいきいきタイム

紹介者



木内梨恵さん（6年）

私が通っている滝郷小学校は、百五十九人という人数が少ない小学校です。少ない人数ですが、一年生から六年生までが協力し、助けあって勉強や生活をしています。

滝郷小は、全校児童みんなで作り上げていく行事がたくさんあります。例えば、9月に行った「大運動会」です。私たちの学校は赤・白二色の組み合わせではなく、赤・白・青・黄の四色対抗で毎年行っています。そして、四年生以上の実行委員を中心に、スローガンを決めたり、開会式や閉会式など、いろいろな計画を進めていきます。また、応援団長が先頭になって、一年生から六年生までの全校児童が、各色の応援や練習に取り組んでいます。当日は、各色とも真剣に戦い、とても盛り上がりました。

次は、11月に行った「ふれあいフェスティバル」です。竹馬、ブンブンゴマ、押し花などを地

域のおじいちゃん、おばあちゃんからやさしく教えてもらい、お年寄りの方々と触れ合おうと行った行事です。今年も、10周年を迎え、地域の方々の昼食会や本校の卒業生である向後光洋さん（NIT東日本チームの野球選手）の講演や、地域の方々によるミニコンサートなど盛りだくさんな内容でした。

また、毎週木曜日は「いきいきタイム」といって、昼休みの長い日があります。いきいきタイムの日は、全校児童が外に出て、楽しく遊びます。私も、低学年の子たちと長縄跳びや鬼ごっこなどをして遊びます。

滝郷小学校は、私にとって、もうひとつのふるさとでもあります。卒業して、学校を離れても、私の中では、忘れられない学校になると思います。これからも、滝郷小学校を大切にしていきたいです。



▶滝郷小学校舎

データシート

人のうごき

〔1月1日現在〕	前月比
人口	71,527人 (-30人)
男	34,914人 (-42人)
女	36,613人 (+12人)
世帯数	23,846世帯 (-47世帯)

〔12月分の移動〕

転入	137人	出生	44人
転出	151人	死亡	60人

火災

〔12月分〕	平成17年の累計
建物火災	3件 (24件)
その他火災	13件 (35件)

交通事故

〔12月分〕	平成17年の累計
事故件数	200件 (2,053件)
死亡者数	1人 (6人)

<訂正> 12月15日号掲載の交通事故死亡者数に誤りがありました。
〔11月分〕死亡者数 0人 → 1人

みんな知ってる!?

旭市のまこと 旭市から富士山

冬の空気が澄んだ日に、刑部岬の高台にある上永井公園から富士山を見ることができます。ここからの眺めは、弓形に弧を描く九十九里浜と赤く染まる夕陽、太平洋の海原越しに浮かぶ富士山という絶景です。気象条件によりますが、比較的よく見えるのは2月上旬までです。また、2月25、26日には、富士山に夕陽がちょうど重なって見えます。もし、富士山を見ることができたら、寒さ対策を万全にして、日没後20~30分経つまで少し待ってみてください。そのころに空がもっとも赤く染まり、富士山のシルエットが美しくなります。

上永井公園からの富士は、「関東の富士見100景」に選定されています。



▲上永井公園からの富士山